

ゴールデンウィーク明けの登校日について

新型コロナウイルス感染防止対策による臨時休校が続いています。

現状では5月7日以降の国や県の方針はまだわかりませんが、本校としては授業が再開された場合はもちろん、仮に臨時休校が延期になった場合でも、5月7日(木)・8日(金)を学年別の登校日としたいと考えています。今後、長引くであろう自宅学習でのオンライン授業や各教科からの課題説明・確認のためにはどうしても登校が必要だと判断したからです。もちろんその場合は学年毎の時差登校として、「3密」を避けて、短時間で終わらせる予定ですので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

<登校日時>

3年生：5月7日(木) 10:00～12:00 (1年生は休校)

2年生：5月7日(木) 14:00～16:00 (1年生は休校)

1年生：5月8日(金) 13:00～16:00 (2・3年生は休校)

<注意事項>

※学校が再開される場合は、5月11日(月)から時差登校による特別時間割で授業を実施します。

※休校措置が延長される場合は、5月11日(月)から段階的にオンライン授業を開始します。

※その決定・詳細は、5月7・8日の登校日に連絡します。

※登校の際は可能な限りマスクの着用と手洗い・消毒の励行をお願いします。

※5月7・8日はスクールバスの運行と食堂の営業はありません。

※5月7日に登校した2・3年生は、自分の荷物がある旧学年の旧クラスに集合してください。

※5月8日は、放送で簡易的な入学式を予定していますが、保護者の方は参加しないでください。

※新入生の各種提出書類は、所定の封筒に入れて生徒が持参してください。

※5月8日は、新1年生のためにJR枝光駅からの通学路で道案内の教員が誘導します。

※5月7・8日は自家用車での送迎を認めます。中学玄関前で乗降させてください。(一方通行)

上記の予定は、今後の状況次第で変更になることがあります。

常に本校からのClassiとHPを確認してください。